



Tableau de positionnements

Sur des enjeux sociaux pris par les partis
politiques

Élection fédérale 2019.

*Les positions sont en ligne avec les résultats de nos recherches
en date du 17 octobre 2019*

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Enjeux	NPD	Parti de l'héritage chrétien du Canada	Parti Vert	PPC	Parti Libéral	Bloc Québécois	Parti Conservateur
(logo)							
Combien de « POUR » ou « CONTRE » sur les 12 valeurs pour les partis	Pour nos valeurs :2 Contre nos valeurs: 7 Ne mentionne pas: 3	Pour nos valeurs 12 Contre nos valeurs: 0 Ne mentionne pas: 0	Pour nos valeurs :0 Contre nos valeurs: 7 Ne mentionne pas: 5	Pour nos valeurs 6 Contre nos valeurs: 0 Ne mentionne pas: 6	Pour nos valeurs :1 Contre nos valeurs: 7 Ne mentionne pas: 4	Pour nos valeurs :2 Contre nos valeurs: 8 Ne mentionne pas: 2	Pour nos valeurs :9 Contre nos valeurs: 1 Ne mentionne pas: 2
Euthanasie et suicide assisté (B)	POUR	CONTRE Tous les candidats sont Pro-vie	POUR		POUR	Ils sont pour l'aide médicale à mourir.	S'oppose à l'élargissement de l'aide médicale à mourir
Expansion de l'aide médicale à mourir (E)	POUR	CONTRE Tous les candidats sont Pro-vie	POUR Soutien fondé sur la compassion.	Le parti ne prend pas de position officielle.	POUR Le chef veut alléger la loi d'ici 6 mois.	Ils sont en faveur de son élargissement.	S'oppose à l'élargissement de l'aide médicale à mourir
Protection de l'enfant à naître (K)	CONTRE	POUR Tous les Candidats sont Pro-vie	CONTRE		CONTRE	Ils sont pour le choix des femmes.	Donner des avantages aux parents adoptifs et relancer le crédit d'impôt pour frais d'adoption
Avortement (A)	POUR Le chef du parti est pro-choix.	CONTRE Tous les Candidats sont Pro-vie	POUR Tous les candidats doivent être pour le droit des femmes. Le chef de parti est pour.	Le parti ne prend pas de position officielle.	POUR Candidats pro-choix, Soutiennent l'avortement pour n'importe quelle raison.	pas de position fixe. Mais, soutiennent le choix des femmes (techniquement ils sont pour).	Ne va pas ouvrir le débat sur cet enjeu, mais le parti « CONTRE », les candidats pro-vie
Vote libre sur les questions d'avortement (D)	CONTRE Car le parti est pour l'avortement.	POUR Mais les candidats doivent être pro-vie	CONTRE Car, les candidats doivent être Pro-choix.	POUR Les députés Pro-Vie auront la liberté de déposer un projet de loi contre l'avortement.	N'ouvrira pas de débat sur cet enjeu.	CONTRE	POUR Vote libre



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques. Pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Enjeux							
respect de la vision biblique du mariage (hétérosexuelle et monogame) (L)	CONTRE	POUR	CONTRE		CONTRE Ce parti a rendu légal le mariage de même sexe.	CONTRE	CONTRE. Le chef de parti est pour le mariage pour tous.
Thérapie de Conversion (J)		POUR	CONTRE		CONTRE		
Vote libre des députés en matière de conscience (H)	CONTRE s'il s'agit de l'avortement ou le mariage homosexuel.	POUR		POUR	Contre, car les candidats doivent adhérer à la ligne du parti qui est pro-choix.	POUR.	POUR
Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité (I)		POUR		POUR	Position pas claire	Ils ne soutiendraient pas les groupes religieux qui s'opposeraient à l'homosexualité et Vice versa.	POUR
Liberté de religion (C)	Pour	POUR		POUR	Position pas claire	Pour la liberté de religion, mais pour la laïcité de l'État (compromis Bouchard-Taylor).	Pour le Chef du parti Andrew Scheer approuve la liberté de religion.
Le droit de prier dans les locaux du parlement (F)	Ne changera la formule actuelle.	POUR		POUR	POUR	CONTRE	POUR
Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada (G)	Pas de position officielle sur la question.	POUR	Pas de position officielle	POUR	Pas de position officielle	Pas de position officielle (variantes)	Pas de position officielle



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques. Pour le détail des positions de chaque parti rendez-vous sur notre site www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Parti Conservateur du Canada

A-Avortement

«Le Parti conservateur ne va pas ouvrir ce débat. C'est seulement Justin Trudeau qui veut ouvrir ce débat pour cacher ses scandales et sa corruption» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

«Comme chef, je ne vais jamais ouvrir ce débat; comme chef, c'est ma responsabilité de concentrer sur les enjeux qui rassemblent notre caucus et qui vont rendre la vie plus abordable pour les Canadiens» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

«C'est seulement Justin Trudeau qui veut parler de ces sujets pour cacher ses scandales, ses manques d'éthique et sa corruption» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

«Le gouvernement conservateur, sous mon leadership comme premier ministre, on ne va pas ouvrir ce débat, point final.» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

«Un gouvernement conservateur ne va pas rouvrir ce débat» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

«C'est seulement Justin Trudeau qui veut importer un enjeu divisif des États-Unis pour cacher, pour faire une distraction de ses scandales, de ses manques d'éthique» Andrew Sheer, Chef du Parti Conservateur, par Pierre Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

« Le Parti conservateur compte des députés pro-vie parmi ses rangs; certains d'entre eux ont déposé des projets de loi privés visant à restreindre le droit à l'avortement dans le passé, sans succès. » Saint-Arnaud, La Presse canadienne.

B-Euthanasie et suicide assisté

"Ils proposeront de s'opposer à un élargissement de l'[aide médicale à mourir](#)..."

« Proposition No. B-22 acceptée au dernier congrès, Soins Palliatifs : *Le gouvernement devrait travailler avec les provinces et les territoires et les groupes médicaux professionnels pour élaborer une stratégie nationale de soins palliatifs et adopter des lois appropriées pour assurer un accès rapide et équitable aux soins palliatifs dans le pays.* » Voter au dernier congrès du PCC.

C-Liberté de religion

"Aujourd'hui, je désire offrir mes meilleurs vœux aux Ukrainiens du Canada et de partout dans le monde à l'occasion de l'officialisation de l'autocéphalie de la nouvelle Église orthodoxe ukrainienne unifiée et indépendante.(...)"

La formation de la nouvelle Église orthodoxe ukrainienne coïncide avec le Noël du christianisme oriental, la naissance de notre Seigneur, une des plus importantes célébrations de l'orthodoxie, ce qui ajoute au caractère unique de l'événement. (...)"

Le chef du parti Andrew Scheer reconnaît la fête de Noël.

"C'est aujourd'hui Noël pour nos amis et voisins chrétiens de l'Orient. Cette journée nous offre l'occasion de nous réjouir et de célébrer la naissance du Christ, passée en prière avec la famille et les proches. C'est aussi une célébration de la bonne nouvelle du don généreux de Dieu avec la venue du Christ qui offre un espoir à l'humanité." (...)



BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

D-Vote libre sur les questions d'avortement

"J'ai toujours dit très clairement et rien n'a changé, notre politique n'a pas changé, j'ai été très clair, nous avons la même politique que le gouvernement de Stephen Harper, tous les députés ont le droit de s'exprimer sur les questions de conscience mais un gouvernement conservateur ne va pas rouvrir ces questions, les canadiens peuvent nous croire, ces questions ne seront pas réouvertes avec notre gouvernement, les libéraux essaient de distraire les canadiens de leur bilan de fautes, ils essaient de revenir à des anciennes questions pour diviser les canadiens et distraire de leurs propres scandales, la constitution de notre parti reconnaît les droits des simples députés, des députés particuliers et indique qu'un gouvernement conservateur ne va pas réouvrir ces questions, rien n'a changé pour notre parti, c'est la même chose que sous l'ancien gouvernement conservateur, les députés ont le droit de s'exprimer sur les questions de conscience, pour les électeurs, mais un gouvernement conservateur a toujours rassuré que ce débat ne sera pas réouvert, les canadiens peuvent avoir confiance que les débats sur ces questions comme l'avortement ne va pas être réouvert sous un futur gouvernement conservateur." Andrew Scheer, Chef du parti conservateur.

"C'est claire qu'en tant que premier ministre du Canada, je gouvernerai pour tous les Canadiens, chaque canadien a droit à avoir leur conviction personnelle sur toutes sortes de questions, je vais toujours m'assurer de gouverner pour tous les canadiens, j'ai été très clair, je ne vais pas réouvrir cette question, je vais m'opposer contre tout essai de réouvrir ces questions, nous allons opposer toutes mesures qui essaient de réouvrir ces questions." Andrew Scheer, Chef du parti conservateur.

"Je sais que les libéraux essaient de créer des scénarios hypothétiques, notre caucus comprend qu'il y a une diversité de point de vue là-dessus parmi les canadiens, en fait, nous sommes le seul parti qui reconnaît cela et permet aux gens d'avoir des convictions profondes sur cette question, mais nous avons dit très clairement que nous allons nous opposer contre toute mesure de réouvrir la question et je sais que mon caucus comprend cela, En tant que premier ministre, je vais toujours m'opposer contre des mesures qui essaient de réouvrir ce débat." Andrew Scheer, Chef du parti conservateur.

E-Aide Médicale à mourir

« B-13 Rejet de l'expansion de l'euthanasie :

Le Parti conservateur du Canada s'oppose à l'extension de l'euthanasie et du suicide assisté (MAID) aux mineurs, aux personnes incompétentes et aux personnes souffrant de souffrance psychologique. » Voter au dernier congrès du PCC.

« Répondre aux décisions de la Cour mais en même temps trouver l'équilibre pour protéger les gens vulnérables. Nous allons toujours respecter les décisions de la Cour et en même temps on va faire une revue de la décision de la Cour et de la régie et comme c'est tellement nouveau comme système, régie ici au Canada, on va assurer qu'on trouve la bonne voie. » Andrew Scheer, Chef du PCC.

F-Le droit de prier dans les locaux du parlement

« Chaque jour de séance, avant le début des travaux et leur diffusion télévisée, le président de la Chambre des communes récite la prière suivante : « Dieu tout-puissant, nous te remercions des nombreuses grâces que tu as accordées au Canada et à ses citoyens, dont la liberté, les possibilités d'épanouissement et la paix. Nous te prions pour notre souveraine, la reine Elizabeth, et le gouverneur général. Guide-nous dans nos délibérations à titre de députés et aide-nous à bien prendre conscience de nos devoirs et responsabilités (...) ».



BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Le Bloc Québécois a déposé la demande suivante, nécessitant l'appui unanime des parlementaires : « Que cette Chambre mette un terme à la prière quotidienne d'ouverture de séance à la fin de la présente législature et qu'elle soit remplacée par un moment de recueillement ». Tant les libéraux que les conservateurs se sont opposés à cette motion. » Plateforme du BQ

G-Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

H-Vote libre des députés en matière de conscience

« Pour les enjeux faisant appel à la conscience morale, le Parti conservateur du Canada reconnaît la diversité des convictions personnelles profondément ancrées parmi les individus membres du Parti, et le droit de membres du Parlement à adopter des positionnements en consultation avec leurs commettants de leur circonscription, et de voter librement. (Énoncé de politique numéro 7 de la plateforme politique du Parti conservateur du Canada). » Plateforme du PCC.

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« Les libéraux et les néo-démocrates ont tous deux votés contre la protection du droit de conscience des médecins et en faveur du Test des valeurs de Emplois d'été Canada. » Garnett Genuis, Depute du PCC.

J-Thérapie de conversion

Le gouvernement fédéral exhorte tous les gouvernements provinciaux à bannir la «thérapie de conversion» pour les LGBTQ, alors qu'Ottawa envisage lui-même des modifications au Code criminel.

Dans une lettre aux provinces et territoires, datée du mois de juin, le ministre fédéral de la Justice, David Lametti, sa collègue de la Santé, Ginette Petitpas Taylor, et Randy Boissonnault, conseiller spécial du premier ministre sur les questions relatives aux LGBTQ2, leur demandait de faire leur part pour interdire la thérapie de conversion, «un exercice cruel pouvant conduire à un traumatisme à vie».

- La lettre indiquait que le gouvernement fédéral envisageait de réformer le Code criminel en ce qui concerne les thérapies de conversion — qui prétendent pouvoir transformer les homosexuels en hétérosexuels, par le biais de counseling ou d'un enseignement religieux. La Presse Canadienne 09/07/201

K- Protection de l'enfant à naître

"The Conservative Party has just announced that, if elected, we will introduce EI adoption leave benefits for adoptive parents and boost the Adoption Expense Tax Credit.

This policy would give adoptive parents the same leave from work as biological parents, thus ending discrimination against adoptive families. It would also increase the Adoptive Expense Tax Credit.

Currently, the maximum tax savings a Canadian adoptive family is eligible to receive in 2020 is \$2,482. Under a new Conservative government, that same family will receive \$3,000, which is an increase of \$518.

As a party, we are committed to supporting adoption and, as Conservatives, we fight for you and for your family. We'll also eliminate the Liberals' discriminatory Summer Jobs Values Test attestation. We remain steadfast in our support of fundamental freedoms." Garnett Genuis, Depute du PCC.

L- Respect de la vision du mariage

"Mon point de vue personnelle c'est que tous les canadiens ont les même droits et je vais m'assurer que toutes personnes aient le même accès à l'institution du mariage, c'est quelque chose qui a été résolu, c'est une question de loi, c'est tout à fait hypocrite de la part des libéraux d'essayer de soulever ces questions pour des raisons partisanses, surtout quand c'est présenté par un député qui avait lui-même vote contre le mariage entre les personnes de même sexe, cette question a été débattu il y a 15 ans et elle a été réglée, mon point



BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

de vue personnelle c'est que tous êtres humains à la même valeur, et la même dignité, je vais toujours appuyer les droits de la communauté LGBTQ, il y a beaucoup de façon de les appuyer, j'ai présenté par exemple une motion à la chambre des communes qui exhorte le gouvernement à faire plus pour que les lesbiennes et les gais qui sont assujettis à la persécution à l'extérieur du pays puissent venir au Canada, j'ai aussi été très fier de défendre les fonctionnaires qui avaient souffert à cause de leur orientation sexuelle, je suis fier de cela, tous les canadiens, n'importe leur foi, leur orientation sexuelle, leur identité, etc... Tout le monde à les mêmes droits." Andrew Scheer, Chef du parti conservateur.

"Tout le monde à la même dignité et valeur, je vais toujours appuyer les droits de tout le monde y compris les personnes de la communauté LGBTQ, tout le monde a des positions différentes, mais c'est la loi du pays et je vais toujours appuyer la loi." Andrew Scheer, Chef du parti conservateur.

Le chef « soutient le mariage entre personnes de même sexe tel que défini par la loi et il est clair qu'il va continuer à le faire comme premier ministre », a **ajouté sa porte-parole, Virginie Bonneau.**

Le Parti conservateur a revu en 2016 sa position traditionnelle sur cet enjeu. Après un plaidoyer de la chef intérimaire de la formation, Rona Ambrose, les militants ont retiré du programme la définition présentant le mariage comme l'union entre un homme et une femme.

Parti de L'Héritage Chrétien

A-Avortement

Tous les candidats sont pro-vie.

« Le PHC soutient la protection de la vie humaine innocente à toutes les étapes de la conception à la mort naturelle. Nous nous opposons à l'avortement à la demande. » Rod Taylor, Leader du PHC

« PHC Canada est 100 % pro-vie. » Vicki Gunn, directeur Exécutif du PHC

B-Euthanasie et suicide assisté

Tous les candidats sont pro-vie.

« Le PHC s'oppose à l'euthanasie et au suicide assisté, parfois appelé "aide médicale à mourir" » Rod Taylor, Leader du PHC

« Non, PHC Canada demande aux candidats d'affirmer leur position pro-vie avant d'être accepté comme candidats PHC. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

C-Liberté de religion

« Tous les citoyens devraient être libres de pratiquer leur propre religion tant qu'elle ne nuit pas aux autres et n'entrave pas la liberté de religion des autres. » Rod Taylor, Leader du PHC

«Les gens sont libres de choisir toute ou aucune religion. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

D-Vote libre sur les questions d'avortement

« Non, les candidats doivent affirmer leur position pro-vie avant d'être accepté comme candidats PHC. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

« Tous les candidats et députés du PHC devraient voter en faveur de la vie et contre l'avortement. En général, les députés du PHC auraient le droit de voter librement, mais nous attendons de leur part qu'ils votent en faveur de la vie, de la famille (mariage traditionnel et sexes biologiques ... hommes et femmes) et de la liberté: liberté de parole, liberté de religion.» Rod Taylor, Leader du PHC



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

E-Aide Médicale à mourir

« Non, PHC Canada demande aux candidats d'affirmer leur position pro-vie avant d'être accepté comme candidats PHC. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

« Le PHC s'oppose à l'euthanasie et au suicide assisté, parfois appelé "aide médicale à mourir" » Rod Taylor, Leader du PHC

F-Le droit de prier dans les locaux du parlement

« Oui. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

« Oui, prière publique chrétienne au Dieu qui a créé le Canada: le Dieu de la Bible. » Rod Taylor, Leader du PHC

G-Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

« Non. Les paroles de l'hymne doivent rester destinées à honorer Dieu et à notre confiance en lui. Que Dieu garde notre pays glorieux et libre. » Rod Taylor, Leader du PHC

« Non, l'Ô Canada est une prière et, comme notre Constitution reconnaît « la suprématie de Dieu et la primauté du droit » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

H-Vote libre des députés en matière de conscience

« je ne sais pas si vous voulez dire que la législation de la conscience, mais la position de la cogénération est que médecins peuvent choisir de ne pas participer de quelque façon dans l'avortement/euthanasie. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

« Oui. Comme indiqué ci-dessus, nous nous attendons à ce que nos membres votent selon une conscience fondée sur la Bible. Sur la plupart des questions, ils seraient autorisés à voter en fonction de leurs convictions personnelles et de la volonté de leurs électeurs, à condition que cela ne soit pas en contradiction avec les politiques du PHC sur la vie, la famille et la liberté. » Rod Taylor, Leader du PHC

I- Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« Oui, nous sommes tous libres de croire comme cité de la Constitution ci-dessous. » Vicki Gunn, Directeur Exécutif du PHC

« Oui. Les chrétiens et les autres doivent être libres d'exprimer leurs convictions en matière de sexualité. Dieu est très clair dans la Bible qu'il est mécontent de l'homosexualité. » Rod Taylor, Leader du PHC

J-Thérapie de Conversion

« Nous croyons en la conversion des ténèbres en lumière. Le Canada ne doit pas rendre illégale l'aide à ceux qui, de leur propre choix, veulent prendre des mesures en faveur de la liberté. » Rod Taylor, Chef du PHC.

K- Protection de l'enfant à naître

« Nous croyons que les canadiennes doivent recevoir de l'aide lors de grossesses non prévues; La mort non nécessaire de leur bébé n'est pas une solution acceptable. Les enfants sont notre avenir ! » Plateforme du PHC.

L- Respect de la vision du mariage

« Nous croyons que la définition traditionnelle du mariage – un homme avec une femme – est importante pour le sain développement de l'enfant. Ce modèle offre un environnement équilibré et des modèles qui vont les guider au fur et à mesure de leur développement dans un foyer aimant. » Plateforme du PHC



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Nouveau Parti Democratique

A-Avortement

« Il a été difficile de voir le droit à l'avortement être attaqué en Ohio en Alabama. Ces lois sont une attaque directe au droit des femmes à avoir le contrôle sur leurs propres corps. Elles n'élimineront pas les avortements; elles rendront seulement ceux-ci plus dangereux. Ces lois sont foncièrement sexistes et inspirées par une idéologie qui s'oppose au financement des soins de santé pour les femmes, à l'éducation à la sexualité (incluant au consentement), et aux droits des personnes LGBTQI2S+. Si nous sympathisons avec nos voisines, nous devons également combattre cette idéologie au Canada. Nous devons défendre le droit des femmes à choisir et exiger davantage du gouvernement, comme un accès universel à la pilule du lendemain et aux moyens de contraception. Les personnes handicapées, trans et racisées font face à davantage d'obstacles en lien avec la santé reproductive, tout comme celles en régions rurales et éloignées. Nous devons faire la promotion de la justice reproductive pour tout le monde. Être #Pro-Choix, c'est combattre les idées sexistes qui nuisent aux femmes, lutter pour que chaque Canadienne ait accès à la contraception, demander des programmes universels de services de garde et d'assurance-médicaments, et aider les victimes de violence domestique. » Jagmeet Singh, Chef du NPD.

« Nous soutenons le droit des femmes de choisir pour leur propre corps. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

B-Euthanasie et suicide assisté

« Oui! » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

C-Liberté de religion

« Nous sommes en faveur de la liberté de religion, il s'agit d'un droit humain fondamental. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

D-Vote libre sur les questions d'avortement

« Non! Notre position est ferme. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

E-Aide Médicale a mourir

« Oui! » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

« Oui , enlever les limites » Jagmeet Singh, Chef du NPD.

F-Le droit de prier dans les locaux du parlement

« Cet enjeu est déjà bien géré par l'administration de la Chambre des communes, et nous ne voyons pas la nécessité de changer la formule actuelle » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

G-Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

« Je ne crois pas que nous avons une position officielle sur cette question. À ce que je sache, cette demande n'a pas été suggérée au sein de notre parti. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

H-Vote libre des députés en matière de conscience

« Sur le droit à l'avortement et le mariage homosexuel, non, puisque l'ensemble de nos députés supportent notre position. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« Quiconque est libre de penser comme bon lui semble. Cela dit, les groupes qui s'opposent à l'homosexualité ne devraient pas recevoir de financement public. » Alexandre Boulerice, Député NDP pour Rosemont- La Petite Patrie.

J-Thérapie de Conversion

K- Protection de l'enfant à naître

L- Respect de la vision du mariage

« La réapparition des préjugés répugnants d'Andrew Scheer contre les personnes et les familles LGBTQI2S+ est très douloureuse pour beaucoup de Canadiens et Canadiennes. C'est exactement pour cette raison que, si les Canadiennes et Canadiens décident de former un gouvernement minoritaire en octobre, je ne soutiendrai ni Andrew Scheer ni les conservateurs. Nous ne pouvons faire confiance ni à Andrew Scheer ni à son caucus pour défendre les droits fondamentaux des Canadiennes et Canadiens. » Jagmeet Singh, Chef du NPD.

Parti Libéral du Canada

A-Avortement

Candidats pro-choix

"Les opposants à l'avortement ne seront plus les bienvenus comme candidats du Parti libéral du Canada lors de la prochaine campagne électorale, a indiqué le chef Justin Trudeau mercredi."

« Dans le climat politique actuel, quand des candidats disent qu'ils sont pro-vie, ils tendent à avoir une cible dans le dos... Nous n'avons pas de plateforme cachée. Mais nous voulons les protéger »

« cette question touchant les droits et liberté des femmes, Mr Boie, ainsi que Madame la députée Romanado et le parti Liberal ne rouvriront pas le débat ou discussions sur ce sujet. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoyne)

« J'imaginai que vous trouveriez le consentement unanime à la motion suivante qui demande à la Chambre des communes de réaffirmer que le corps d'une femme lui appartient et appartient à elle seule, et reconnaît son droit de choisir un avortement, quelle qu'en soit la raison. » ?

B-Euthanasie et suicide assisté

« Cela n'est pas envisagé, pour le moment Mr Boie, ainsi que Madame la députée Romanado et le parti libérale se limite à ce qui est pour le moment encadré par la loi reliés à l'aide médicale à mourir. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoyne)

C-Liberté de religion

« La vision est celle garantit par la charte des droits et libertés, à savoir la liberté de religion et d'expression. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoyne)



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

D-Vote libre sur les questions d'avortement

« Cette question touchant les droits et liberté des femmes, Mr Boie, ainsi que Madame la députée Romanado et le parti libéral ne rouvriront pas le débat ou discussions sur ce sujet. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoine)

E-Aide Médicale a mourir

« Cela n'est pas envisagé, pour le moment Mr Boie, ainsi que Madame la députée Romanado et le parti libéral se limite à ce qui est pour le moment encadré par la loi reliés à l'aide médicale à mourir. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoine)

"Oui, nous allons alléger la loi ds les prochains 6 mois tout va évoluer et nous, on va évoluer avec" Justin Trudeau, Chef du PLC.

F-Le droit de prier dans les locaux du parlement

« La vision est celle garantit par la charte des droits et libertés, à savoir la liberté de religion et d'expression. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoine)

« Chaque jour de séance, avant le début des travaux et leur diffusion télévisée, le président de la Chambre des communes récite la prière suivante : « Dieu tout-puissant, nous te remercions des nombreuses grâces que tu as accordées au Canada et à ses citoyens, dont la liberté, les possibilités d'épanouissement et la paix. Nous te prions pour notre souveraine, la reine Elizabeth, et le gouverneur général. Guide-nous dans nos délibérations à titre de députés et aide-nous à bien prendre conscience de nos devoirs et responsabilités (...) ».

Le Bloc Québécois a déposé la demande suivante, nécessitant l'appui unanime des parlementaires : « Que cette Chambre mette un terme à la prière quotidienne d'ouverture de séance à la fin de la présente législature et qu'elle soit remplacée par un moment de recueillement ». Tant les libéraux que les conservateurs se sont opposés à cette motion. » Plateforme du BQ

G-Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

H-Vote libre des députés en matière de conscience

« Les députés ont le droit de vote libre lorsqu'un projet de loi est présenté et que cela peu les affecter en matière de conscience. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoine)

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« Cette question touchent les droits et liberté garantit par la charte, donc chacun à droit a son opinion, même si Patrick Boie reconnais que lorsqu'on exprime une opinion différente sur l'homosexualité on s'attire les foudres et tollés des groupes LGBTQ, et que par se fait les politiciens sont en général plus prudent dans leur propos en rapport à cette question. » Mr Patrick Boie (Coordonnateur communications et événements spéciaux' de la députée libérale Sherry Romanado de la circonscription Longueuil—Charles-LeMoine)



Les résultats de nos recherches ont été trouvé dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateforme médiatique .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

J-Thérapie de Conversion

« Le gouvernement fédéral exhorte tous les gouvernements provinciaux à bannir la «thérapie de conversion» pour les LGBTQ, alors qu'Ottawa envisage lui-même des modifications au Code criminel.

Dans une lettre aux provinces et territoires, datée du mois de juin, le ministre fédéral de la Justice, David Lametti, sa collègue de la Santé, Ginette Petitpas Taylor, et Randy Boissonnault, conseiller spécial du premier ministre sur les questions relatives aux LGBTQ2, leur demandait de faire leur part pour interdire la thérapie de conversion, «un exercice cruel pouvant conduire à un traumatisme à vie».

La lettre indiquait que le gouvernement fédéral envisageait de réformer le Code criminel en ce qui concerne les thérapies de conversion — qui prétendent pouvoir transformer les homosexuels en hétérosexuels, par le biais de counseling ou d'un enseignement religieux.

Plusieurs provinces et municipalités ont déjà interdit ces thérapies «de réorientation sexuelle». Lundi, le conseil municipal de St. Albert, une banlieue-dortoir d'Edmonton, en Alberta, a adopté à l'unanimité une motion qui interdira cette pratique controversée pour des mineurs. D'autres villes albertaines, notamment Calgary et Edmonton, envisagent d'adopter des règlements similaires. De telles interdictions existent par ailleurs au Manitoba, en Ontario, en Nouvelle-Écosse et à Vancouver.

Kristopher Wells est titulaire d'une chaire de recherche du Canada à l'Université MacEwan, à Edmonton, sur la compréhension publique des jeunes appartenant à une minorité sexuelle ou de genre. Il estime que de telles résolutions municipales constituent une étape positive. «Cela fait partie d'une tendance plus large à laquelle nous assistons non seulement au Canada, mais également en Amérique du Nord — ce mouvement visant à mettre fin à la thérapie de conversion, que beaucoup considèrent comme une forme de torture et de sévices psychologiques», a-t-il estimé.

M. Wells croit par ailleurs que c'était particulièrement important de le faire en Alberta, où le gouvernement conservateur de Jason Kenney a récemment dissous un groupe de travail chargé de définir la stratégie de la province en cette matière. Ce gouvernement a également adopté la semaine dernière un projet de loi qui annule les mesures prises par le précédent gouvernement néo-démocrate pour renforcer la protection des «alliances gais-hétéros» dans les écoles.

Les responsables fédéraux soutenaient dans leur lettre de juin qu'un certain nombre de provinces avaient pris des mesures pour décourager les thérapies de conversion, mais que d'autres provinces n'avaient rien fait. Le ministre de la Justice de l'Alberta, Doug Schweitzer, a indiqué dans un courriel que son gouvernement «s'opposait à la thérapie de conversion et la condamnait sous toutes ses formes». Il s'est dit heureux de savoir que le gouvernement fédéral souhaitait collaborer avec les provinces à la réforme du Code criminel.

La Société canadienne de psychologie, l'Organisation mondiale de la santé et Amnistie internationale, notamment, s'opposent à toute forme de thérapies dites «de réorientation sexuelle». » uvvc.ca

K- Protection de l'enfant à naître

L- Respect de la vision du mariage



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Parti Populaire du Canada

A-Avortement

« Le parti ne prend pas de position officielle sur l'avortement. Il permet à chaque candidat de prendre sa propre position selon sa conscience individuelle. » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« La position officielle du parti est la suivante: «L'avortement doit être un sujet à débattre, nous ne pouvons pas fermer ce sujet, et Maxime Bernier sait que je suis en train de présenter un projet de loi sur l'avortement; pour mettre fin à un avortement tardif, je vais annoncer dans les nouvelles dans 2 semaines, et cela est déjà écrit, nous voulons mettre fin à l'avortement tardif, puis à l'avortement sélectif en fonction du sexe. » » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

« Il faut en débattre, il ne faut pas l'arrêter, Maxime Bernier appelle l'infanticide pour l'avortement tardif et le meurtre, il faut le soutenir. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

B-Euthanasie et suicide assisté

C- Liberté de religion

« Les gens sont libres de pratiquer leur religion comme bon leur semble, en autant qu'ils n'empiètent pas sur les droits d'autrui. (Je veux dire les vrais droits naturels et non les droits imaginaires.) » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Oui, Maxime Bernier est le plus ardent défenseur de la liberté d'expression, de la liberté de conscience et de la liberté de religion. Il est le plus ardent défenseur, dans la plateforme du parti, liberté est révolutionnaire. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

« Ma vision de la liberté est la suivante: nous devons pouvoir adorer Dieu librement sur la place publique et à l'église, nous devons pouvoir jouir de la liberté religieuse pour ce que nous portons, ce que nous parlons et comment nous élevons nos enfants et aucune vision du monde ne devrait être imposé à qui que ce soit, la liberté pour tous les Canadiens, c'est ainsi que nous garantissons la liberté de tous les chrétiens, nous devons permettre la liberté à tous les Canadiens, mais vous devez respecter les droits parentaux, vous ne pouvez pas dire aux autres enfants que ceux-ci devraient adorer Allah, peuvent changer de sexe et qu'ils peuvent oublier Dieu, laisser les enfants tranquille, les parents doivent s'occuper de leurs enfants, les écoles doivent être neutres, aucune vision du monde LGBTQ, aucun islam, neutre pour les écoles publiques, pas les écoles catholiques, les écoles catholiques peuvent enseigner JÉSUS, Les écoles chrétiennes, sinon, payez pour avoir une éducation différente est valide. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

D-Vote libre sur les questions d'avortement

« Oui, le parti permettra le vote libre sur tout projet de loi concernant l'avortement. » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Il (Maxime Bernier) veut, il veut que ses membres présente le projet de loi pour débat et vote, nous voulons mettre fin à l'avortement tardif » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.



BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

E-Aide Médicale a mourir

« Je ne pense pas que le parti a une position officielle car il s'agit encore, comme l'avortement, d'une question de conscience. » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Je ne suis pas pour l'euthanasie, je crois que DIEU décidera quand vous êtes né et quand vous mourrez, de la conception à la mort, nous devons valoriser la vie, il y aura beaucoup de problèmes quand quelqu'un sera déprimé, il voudra mourir, mais peut-être que dans 6 mois, la situation changera complètement, DIEU le guérira, nous ne pouvons pas promouvoir la mort. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

Le chef du PPC, Maxime Bernier s'engage à regarder cette législation là et s'assurer que les gens qui prennent cette décision difficile, avec leurs pairs, soient capables de faire ce qu'ils veulent faire pour leur fin de vie.

F- Le droit de prier dans les locaux du parlement

« Oui. » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Absolument, je prierai chaque fois que possible, oui, il devrait être préservé, cela fait partie de notre patrimoine, DIEU garde notre terre glorieuse et libre, notre charte du droit et de la liberté est fondée sur DIEU, elle aura le pouvoir d'une mer à l'autre, oui. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

G- Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

« Nous voulons le garder, plus de changements et je ne chanterai rien, mais: «All thy sons command», ils l'ont changé en anglais, l'ont-ils changé en français? Dans l'Ouest canadien, ils modifient le "commandement des fils" pour le rendre neutre, oui, c'est déjà différent, je n'ai jamais posé cette question (le PPC remettra-t-il la version modifiée de l'hymne à la version originale?), Mais C'est une bonne question et je demanderai à Maxime Bernier s'il le changerait, beaucoup de candidats du PPC voudraient que ce soit changé. Je vais me battre pour ça. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

H-Vote libre des députés en matière de conscience

“Oui.” Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Il (Maxime Bernier) veut, il veut que ses membres présentent le projet de loi pour débat et vote, nous voulons mettre fin à l'avortement tardif » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« Oui, en autant que cette opposition se fait dans le respect du code criminel (donc aucune incitation directe à la violence, aucune diffamation, etc.) » Ellen Comeau, Candidate du PPC.

« Oui, je crois qu'au Canada, nous devons avoir le droit de vivre comme nous le voulons, mais j'estime que les droits parentaux doivent être protégés. Nous ne pouvons pas dire aux petits enfants de changer de sexe. Nous ne pouvons pas enseigner aux petits enfants le style de vie homosexuel, c'est le plus gros problème qu'ils racontent aux enfants, quand les gens grandissent et deviennent transsexuels, ils coupent leur partie intime et je connais quelqu'un en Colombie-Britannique qui est devenu transsexuel et essaie de forcer tout le monde à l'appeler « elle ». Par exemple, il est une mère de deux enfants mais il est un «il». Au Canada, nous ne pouvons arrêter personne, car nous avons la liberté, mais vous ne pouvez pas nous empêcher d'adorer et de croire que l'homosexualité est un péché devant DIEU, mais nous n'inciterons jamais à la violence, mais laissez les enfants en dehors de cela. En Colombie-Britannique, une jeune fille de 14 ans voulait être un garçon et le tribunal lui a ordonné de le faire sans autorisation parentale. Le père est très contrarié et il lui reste onze jours pour être stérile jusqu'à la fin de ses jours. le tribunal a dit au père, s'il ne considérait pas sa fille comme un garçon, il commettait des violences familiales, le juge a dit au père, si vous en parlez en public ou en privé, vous serez arrêté sans décret, nous



BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

devons défendre la liberté d'expression, les droits parentaux, la liberté de conscience, la liberté de religion. oui, merci, merci beaucoup. » Laura-Lynn Tyler Thompson, Candidate du PPC.

J-Thérapie de Conversion

K- Protection de l'enfant à naître

L- Respect de la vision du mariage



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site

www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Parti Vert du Canada

A-Avortement

« S'il y a quelqu'un qui a une position différente [de] ma position, ou [de] celle du Parti vert [sur l'avortement], il n'est pas possible d'imaginer qu'il puisse rester pour toute [la durée de] cette campagne, » a laissé tomber Elizabeth May.

B-Euthanasie et suicide assisté

C- Liberté de religion

D-Vote libre sur les questions d'avortement

La chef du Parti vert du Canada (PVC), Elizabeth May, dit avoir appris avec surprise que deux de ses candidats s'étaient opposés par le passé à l'avortement. En entrevue à Radio-Canada, elle assure que tous les candidats verts doivent être « absolument engagés envers les droits des femmes », au risque d'être écartés d'ici le 21 octobre.

E-Aide Médicale à mourir

« Dans un jugement unanime, le 6 février 2015, la Cour suprême du Canada a revu sa position traditionnelle selon laquelle l'aide médicale à la mort était une infraction au Code criminel. Selon des circonstances très précises énoncées par la Cour, un médecin peut fournir l'aide médicale à la mort. Le Parlement canadien a jusqu'en février 2016 pour élaborer une loi qui respectera la décision du plus haut tribunal au pays. Le Parti vert est prêt puisqu'il appuie cette position fondée sur la compassion. Il est cependant d'avis que nous devons demeurer vigilants afin que cette décision ne soit jamais prise par une autre personne que le patient ou la patiente qui souhaite mourir. Nous ne pouvons plus laisser les familles de ces patients face à ce dilemme moral et juridique lorsqu'ils décident d'aider une personne qui choisit de mettre fin à ses jours avec dignité. » ?

« Les députés verts : Appuieront les amendements au Code criminel pour permettre aux médecins de fournir l'aide médicale à la mort dans des cas et des circonstances limités qui engagent des adultes consentants possédant leurs capacités mentales complètes et qui sont atteints d'une maladie terminale et dont les souffrances sont intolérables. » ?

Engagement de la cheffe : « On doit changer cette loi »

F- Le droit de prier dans les locaux du parlement

G- Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

H-Vote libre des députés en matière de conscience

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

J-Thérapie de Conversion

"Un projet de loi pour une interdiction totale est sur la table a dessin des députés du parti vert provincial, mais pour qu'il soit éventuellement adopté, les autres partis devront se rallier à la cause, ce qui n'est pas gagné d'avance." Journaliste Radio-Canada.

K- Protection de l'enfant à naître

L- Respect de la vision du mariage



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Bloc Québécois

A-Avortement

« Que la Chambre des communes réitère que le corps de la femme n'appartient qu'à elle seule et reconnaisse son libre choix en matière d'avortement pour quelque raison que ce soit. » Monique Pauzé, députée du Bloc québécois

<https://www.journaldemontreal.com/2019/05/30/les-deputes-de-la-chambre-se-levent-pour-lavortement-sans-les-conservateurs-1>

B-Euthanasie et suicide assisté

« Nous sommes pour l'aide médicale à mourir et pour son élargissement. » Gabriel Ste-Marie, député du Bloc québécois

C- Liberté de religion

« Nous sommes pour la liberté religieuse de tous, par contre nous sommes pour un État laïc, où la religion est séparée des affaires de l'État. Nous nous appuyons sur le compromis Bouchard-Taylor pour cela. » Gabriel Ste-Marie, député du bloc québécois

D-Vote libre sur les questions d'avortement

« Non sommes contre le vote libre, car nous sommes pour le libre choix des femmes. » Gabriel Ste-Marie, député du Bloc québécois

E-Expansion de l'aide médicale à mourir

« Nous sommes pour l'élargissement de l'aide médicale à mourir. » Gabriel Ste-Marie, député du Bloc québécois

"Très évidemment oui" Yves-Francois Blanchet, Chef du BQ.

F- Le droit de prier dans les locaux du parlement

« Sur cet enjeu le parti n'a pas de position officielle, mais selon les valeurs du parti, nous nous opposerons pas au fait de prier dans les locaux du parlement, pas d'opposition pour la sphère privée, mais plus compliquée pour la sphère public. » Gabriel Ste-Marie, député du Bloc québécois

« Yves-François Blanchet, chef du Bloc Québécois, et Marilène Gill, députée de Manicouagan, déplorent la décision de la Chambre des communes de s'opposer au remplacement de la prière quotidienne qui marque le début de ses travaux par un moment de recueillement.

« Un État qui se prétend laïque ne peut pas, au début de ses travaux quotidiens, commencer par une intervention référant à "Dieu tout-puissant". Par simple cohérence et par respect pour la laïcité et la diversité, le Bloc Québécois demande que cette archaïque prière soit remplacée par une minute de recueillement » a déclaré Yves-François Blanchet.



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site www.uvvc.ca

BOUSSOLES Électorales sur des enjeux sociaux pris par les partis politiques en date du 17 octobre 2019

Chaque jour de séance, avant le début des travaux et leur diffusion télévisée, le président de la Chambre des communes récite la prière suivante : « Dieu tout-puissant, nous te remercions des nombreuses grâces que tu as accordées au Canada et à ses citoyens, dont la liberté, les possibilités d'épanouissement et la paix. Nous te prions pour notre souveraine, la reine Elizabeth, et le gouverneur général. Guide-nous dans nos délibérations à titre de députés et aide-nous à bien prendre conscience de nos devoirs et responsabilités (...) ».

Le Bloc Québécois a déposé la demande suivante, nécessitant l'appui unanime des parlementaires : « Que cette Chambre mette un terme à la prière quotidienne d'ouverture de séance à la fin de la présente législature et qu'elle soit remplacée par un moment de recueillement ». Tant les libéraux que les conservateurs se sont opposés à cette motion.

« C'est décevant de constater que les parlementaires fédéralistes s'opposent à la laïcité au Québec, mais imposent la prière à Ottawa. Pour le Bloc Québécois, la prière est un choix personnel qui n'a pas sa place en introduction aux travaux de ceux et celles qui votent nos lois. Si les députés des autres partis veulent prier, qu'ils aillent à l'église. Les Québécoises et les Québécois veulent un État laïque. Et ce que le Québec veut, le Bloc le veut », a conclu Marilène Gill. » Plateforme du BQ

G- Mention de Dieu, de la foi et de la croix dans l'Ô Canada

« On n'a pas une position officielle à ce sujet. Notre parti est pour l'indépendance du Québec, ce qui veut dire que nous serions favorables à ce que la mention de Dieu s'enlève, mais nous ne commencerions pas un combat pour que ça soit enlevé. Étant donné que nous sommes pour tous les symboles forts de notre société, nous ne voudrions pas moderniser l'Ô Canada qui est un symbole fort. » Gabriel Ste-Marie, député du Bloc québécois

H-Vote libre des députés en matière de conscience

« Nous sommes pour le vote libre des députés en matière de conscience. » Gabriel Ste-Marie, député du bloc québécois

I-Protection des droits des groupes religieux qui s'opposent à l'homosexualité

« On pense que tout le monde est libre et à des droits qui doivent être respectés, mais on ne soutiendrait pas des groupes religieux qui s'opposeraient aux droits des homosexuels et le contraire est de mise. » Gabriel Ste-Marie, député du bloc québécois

J-Thérapie de Conversion

K- Protection de l'enfant à naître

L- Respect de la vision du mariage



Les résultats de nos recherches ont été trouvés dans les différentes plateformes des partis ainsi que sur les différentes plateformes médiatiques .. pour le détail des positions de chaque partie rendez-vous sur notre site www.uvvc.ca